

 Imprimir Archivo

 Guardar PDF



Imagen de referencia de la danza contemporánea, un arte que sigue ganando espacios importantes en todo el país. G. GONZÁLEZ

Festival de danza se toma la virtualidad

•• Redacción

'La corporalidad en tiempos de covid' es el tema del 22 Festival Universitario de Danza Contemporánea, una actividad que organiza la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá.

El evento se cumple desde ayer y se puede observar a través de la plataforma Hubs, desde la cual se recorrerán distintos espacios de la Uni-

EL CERTAMEN DE DANZA SE LLEVARÁ A CABO HASTA EL PRÓXIMO PRIMERO DE NOVIEMBRE

Externado, de Panamá, Católica de Ecuador, de Costa Rica y Autónoma

versidad, entre ellos la plazoleta, el módulo 20 y el auditorio de la biblioteca, entre otros.

Del mismo modo, los interesados pueden asistir talleres, charlas, así como a las muestras artísticas en tiempo real.

En el certamen participan grupos de 25 universidades nacionales e internacionales, entre ellas Javeriana (de Bogotá y Cali), Nacional, Minuto de Dios, Distrital, Corporación Unificada Nacional CUN, Central,

de Nuevo León (México).

El festival ha vinculado, además de bailarines de danza contemporánea, a estudiantes de diseño industrial, gráfico e interactivo, comunicación social, cine y televisión, publicidad, administración de empresas, artes plásticas y fotografía.

Toda la información acerca de programación y eventos la encuentra en la página en internet www.utadeo.edu.co.